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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和４年５月２５日（水） 午前 １０時００分 開会 

               午前 １１時１０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  古屋三千雄 教育長  秋山 悦彦 職務代理 

        中村 髙志 委 員  望月 正人 委 員 

        大森きよ子 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長    中込 浩司  生涯学習課長  井上 誠 

  中学校統合準備室長 齋藤 栄治  図書館準備担当ﾘｰﾀﾞｰ 齊藤 美菜子 

  給食センター長   長田 博幸  社会体育担当ﾘｰﾀﾞｰ  依田 文哉 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 志村 豪   社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ  望月 大輔 

   

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和４年４月２６日から令和４年５月２５日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 管内小中学校の PTA 総会について   

４月２８日に鰍小、増小、増南小、２９日に増中、鰍中で実施 

 ※新型コロナウイルス蔓延防止対策のため、増南小、鰍中以外は総会を書面決議で

実施、授業参観を分散型で行った。 

 PTA 連合会会長は、増中の望月 信 様に決まる。 

(2) ソフトボールナイターリーグ開幕戦について      

  ５月１３日に開幕式が雨天の中、増小体育館行われ、今年度は２３チームが３グル

ープに分かれて開幕戦を実施予定 

(3) わくわく科学教室、伝統文化（茶道・琴）子ども教室について         

５月１４日に開講し、わくわく科学教室では小学生４０名、伝統文化子ども教室の

茶道教室では小学生１４名、おことくらぶでは小学生７名の計６１名が活動 
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(4)そよ風教室の開催について 

町内小中学校で新型コロナ感染者が複数報告されたため、鰍沢地区小学クラスのみ

４月９日に開講し、増穂地区小学クラスは４月１６日に開講、中学クラスは５月１

４日に開講した。小学生２８名、中学生１４名が参加、本年度は山梨大学の学生２

名も教育ボランティアとして協力を頂いている。 

 

(5)各種団体定期総会 

※新型コロナウイルス蔓延防止対策のため、昨年同様に書面会議で実施した団体が

多かった。 

なお、昨年度と同様に青少年育成区民会議は、各区に一斉の会議開催は要請せず、

各区の実情に応じた活動を実施してもらうこととした。 

(6) 大会結果、表彰について   

 小学生空手道県大会、峡南地区中学校選手権大会ほか 

 

  【委員了知】 

                    

７ 会議に付した議案 

  議案第８号  令和４年度富士川町一般会計補正予算（第３号）について 

  議案第９号  富士川町子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の制定につ

いて 

議案第１０号  富士川町図書館システム導入等業務委託プロポーザル審査委員会 

設置要綱の制定について 

  議案第１１号 富士川町就学援助費対象者の認定について 

  議案第１２号 富士川町教育振興計画の策定について 

   

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要（議長：秋山職務代理者） 

（１）議  長   事務局から議案第８号の説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。 

議  長   プールはいつ頃の間に利用できるのか。 

事 務 局   ８月１日から１６日までの間となる。 

議  長   他に意見等が無いようであれば、ただ今の提案で、よろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

 

 【異議なし 可決】 
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（２）議  長   事務局から議案第９号の説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

委  員   要綱の公布日は具体的にいつになるのか。 

事 務 局   教育委員会で公布するので、本日可決されれば、今日以降の日で

公布できる。 

委  員   今までは無かったが、図書館が出来ることで整備するのか。 

事 務 局   県内でも図書館には設置されているが、図書室として運営してい

た４町にはなかったものだ。 

委  員   新しいコンセプトの中で、子どもを中心とした図書館の運営とな

るので、すばらしいものを作ってもらいたい。 

議  長   他に意見等が無いようであれば、ただ今の提案で、よろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

 

 【異議なし 可決】 

 

（３）議  長   事務局から議案第１０号の説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   他に意見等がなければ、ただ今の提案でよろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

 

【異議なし 可決】 

 

（４）議  長   事務局から議案第１１号の説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   父親に親権がないが問題はあるのか。 

事 務 局   親権をもつ母親が子どもと同居できない事案が発生したため、法

的な親権はないが実父からの申請なので、今回は対象とした。こ

の事例は修学旅行の費用一部を町で負担し、今後児相による決定

が下される前に、増中での思い出を作って欲しいと、生徒本人と

学校も希望しているものである。 

議  長   特に意見等なければ、ただ今の提案で、よろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

 

【異議なし 可決】 

 

（５）議  長   事務局から議案第１２号の説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

委  員   改めて内容を確認したが、問題はないと思う。 
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委  員   一通り見てみたが、私も問題ないと思う。 

委  員   意見を出した方々にはどのように回答するのか。 

事 務 局   出された意見を基に、内容を変更したのであれば、その変更点を

含めて回答するが、今回のように修正等変更しない場合には、回

答はしないが、意見を出された方からの問い合わせがあれば回答

する。 

委  員   内容についての意見等はない。 

議  長   特に意見等なければ、ただ今の説明のとおりで、よろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

 

【異議なし 可決】 

 

１０ 協議事項   

(1) 令和５年成人式の名称について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により、県内の状況を説明する。 

  委  員   法改正後の成人は１８歳以上を指すので、２０歳を表現する言葉が

入っている方が良いと思う。 

委  員   実行委員会の意見は聞いてみるのか。 

事 務 局   意見を聞いていると、毎年名称が変わることが考えられるので、主

催者側できめることを考えている。 

委  員   式典の内容は、祝い事なのか、参加者の誓いの発表が中心になるの

かで表現も変わるのではないか。 

事 務 局   祝い事も参加者の誓いの発表もあるので、内容としては今までの成

人式と変わらないものとなる。 

  委  員   参加者の代表が企画しているので、祝う言葉は使わない方が良いの

ではないか。 

  委  員   内容は誓いの意味が強いように思えるので「誓い」の言葉を入れた

方が良いと思うが。 

  委  員   これからの生活において意識できる言葉だと思う。 

  議  長   出された意見をまとめると、「二十歳の誓い」の名称でよろしいか。 

 委  員   「異議なし」の声 

 

【委員了知】 

 

１１ 報告事項 

 (1) 令和４年度学校訪問について 

  議  長   事務局から説明を求める。 
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事 務 局   予定表により説明する。鰍沢小中の訪問候補日について、各委員の

都合を確認し、７月１１日（月）で決定する。 

 

【委員了知】 

 

 (2) 中学校統合に関するアンケート（第１回目）の結果について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。 

  委  員   対話集会の資料にはこれを使うのか 

  事 務 局   内容が多いので、まとめたものを考えている。 

  委  員   この資料は、分かり易くなっているので、保護者等への周知はどの

ように考えているのか。 

  事 務 局   町のホームページには資料全部を掲載することを考えており，町広

報では何回かに分けて載せる予定である。 

  委  員   対話集会は参加者の意見を聞くだけになるのか。 

  事 務 局   アンケート結果内容を説明し、参加者から出された意見を基に、方

向性を示して行く予定である。対話集会では、出された質問の内容

によっては、答えられないものが出てくると思われる。 

  議  長   対話集会に参加された多くの方が納得できるような方向性を今後

示していくことが出来るよう教育委員会でも議論を進めていきた

いと思う。 

 

【委員了知】 

 

１２ その他    

  (1) 学校給食費に係る近隣市町の状況について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   資料を配布し、説明する。 

 

【委員了知】 

 

１３ 今後の日程について 

事 務 局   中学校統合に関する対話集会の日程は次第のとおり、次回の定例委

員会の日程は６月２７日でよろしいか。 

        

【委員了知】 
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１４ 議決事項  

議案第８号  令和４年度富士川町一般会計補正予算（第３号）について 

  議案第９号  富士川町子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の制定につ

いて 

議案第１０号  富士川町図書館システム導入等業務委託プロポーザル審査委員会 

設置要綱の制定について 

  議案第１１号 富士川町就学援助費対象者の認定について 

  議案第１２号 富士川町教育振興計画の策定について 

 

  

１５ その他教育長が必要と認めた事項 

    な し 

 

１６ その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ６月２７日（月）午前１０時００分 

 

  会議録署名 

 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

 

議事録作成               


